

Compte rendu de l'assemblée du 7 juin 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président; MM. Godfrey, Lachapelle et Ainey.

Les minutes sont lues et confirmées.

1.—Soumise une communication de MM. Foster, Martin, Mann & Company, au sujet de la fermeture des rues Seaver et Robillard, Hochelaga.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

2.—M. Desbarrats se présente devant le Bureau au sujet d'une requête qu'il a présentée au Conseil pour permis d'installer une station de télégraphie sans fils sur la montagne.

Résolu: De référer la question au Département en Loi pour savoir, étant donné les dispositions de la Charte concernant le Parc Mont-Royal, si la Cité a le droit de permettre telle installation.

3.—Le Bureau prend en considération la réclamation de MM. J. H. Blumenthal & Sons, Limited, coin Sainte-Catherine et Balmoral, pour inondation.

Résolu: Sans reconnaître la validité de ladite réclamation, d'en autoriser le règlement en réduisant du compte de l'année dernière le montant qui a été dépensé pour le pompage de l'eau, afin de réduire ce compte au même montant que celui de l'année courante, et ceci pourvu que les réclamants abandonnent toute réclamation contre la Ville.

4.—Soumis le rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, sur les soumissions reçues pour la fourniture de machineries, etc., pour le Département des Travaux Publics.

Résolu: D'accorder les contrats comme suit, savoir:

F. H. HOPKINS & COMPANY

3 Malaxeurs de béton de $\frac{3}{4}$ de verge, avec moteur à gazoline, à \$1,280	\$3,840.00
3 Malaxeurs de béton de $\frac{3}{4}$ de verge, devant être actionnés par la vapeur, à \$1,227	3,681.00
7 Malaxeurs de béton de $\frac{1}{2}$ verge, devant être actionnés par la vapeur, à \$1,087	7,609.00
1 Cylindre à vapeur "Huber", de 15 tonnes, à \$3,055	3,055.00
2 Concasseurs à vapeur "Reliance" portatifs, avec tamis et récepteurs, complets, avec engins et bouilloires, à \$2,070	4,140.00

LECKY & COLLIS, LIMITED

2 Malaxeurs de béton (cube mixers), devant être actionnés par la vapeur, capacité, $\frac{1}{2}$ verge, à \$1,795	3,590.00
---	----------

THE BARBER ASPHALT CO.

2 Cylindres à vapeur de 7 tonnes, "Iroquois", pour asphalte, à \$2,720	5,440.00
1 Cylindre à vapeur de 2 tonnes, "Iroquois", pour asphalte, à \$1,420.50	1,420.50

MUSSENS LIMITED

6 Chariots pour transporter l'asphalte, se déchargeant par le fonds, avec bandages pneumatiques de 4 pouces, à \$178	1,068.00
12 Voitures à étendre le béton "Insley", à \$123 ..	1,476.00

T. A. MORRISON & COMPANY

2 Cylindres à vapeur "Waterous", de 18 tonnes, à \$4,000	8,000.00
--	----------

et de remettre les dépôts ou partie de dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu de contrats ou parties de contrats.

5.—(13937) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet de la construction d'un égout dans le tunnel de l'avenue Décarie.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

Report of meeting held on the 7th June 1913, a.m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée, chairman; Messrs. Godfrey, Lachapelle and Ainey.

The minutes were read and adopted.

1.—Submitted a communication from Messrs. Foster, Martin, Mann & Co., anent the closing of Seaver and Robillard streets, Hochelaga.

Referred to the Chief Engineer for a report.

2.—Mr. Desbarrats appeared before the Board anent a petition which he presented to Council asking for permission to install a wireless telegraph station on the mountain.

Referred to the Law Department in order to know whether notwithstanding the provisions of the Charter concerning Mount Royal Park, the City has the right to allow such installation.

3.—The Board considered the claim of Messrs. J. H. Blumenthal & Sons Limited, corner St. Catherine and Balmoral streets, for flooding.

Resolved: That without admitting the validity of the said claim, the settlement of same be authorized by deducting from last year's account the amount that was expended for pumping the water, in order to reduce the said account to the same amount as that of the current year, and this, provided the claimants waive all claims against the City.

4.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent anent the tenders received for the supply of machinery, for the Public Works Department.

Resolved: That the contracts be awarded as follows, viz.:

F. H. HOPKINS & COMPANY

3 concrete mixers of $\frac{3}{4}$ yard with gasoline motor @ \$1,280	\$3,840.00
3 concrete mixers of $\frac{3}{4}$ yard, to be operated by steam @ \$1,227	3,681.00
7 concrete mixers of $\frac{1}{2}$ yard, to be operated by steam @ \$1,087	7,609.00
1 steam cylinder "Huber", 15 tons, @ \$3,055 ..	3,055.00
2 steam stone crushers "Reliance", portable, with sifters and receptacles, complete, with engines and boilers @ \$2,070	4,140.00

LECKY & COLLIS, LIMITED

2 concrete mixers (cube mixers) to be operated by steam, $\frac{1}{2}$ yard capacity @ \$1,795	3,590.00
--	----------

THE BARBER ASPHALT CO.

2 "Iroquois" steam cylinders of 7 tons for asphalt @ \$2,720	5,440.00
1 "Iroquois" steam cylinder of 2 tons for asphalt @ \$1,420.50	1,420.50

MUSSENS LIMITED

6 underdump asphalt waggons, with 4" pneumatic tires @ \$178	1,068.00
12 "Insley" concrete waggons @ \$123	1,476.00

T. A. MORRISON & COMPANY

2 18 tons "Waterous" steam cylinders @ \$4,000 ..	8,000.00
---	----------

and that the deposits or parts of the deposits be refunded to the tenderers to whom contracts or parts of contracts have not been awarded.

5.—(13937) Submitted a report from the Chief Engineer anent the laying of a sewer in the tunnel of Décarie Ave.

Referred to the Law Department for a report.